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午前１０時 開 会 

○局長（池田益朗君） 本定例会に欠席する議員を報告いたします。岡村義久議員は、イン

フルエンザのため欠席する旨の届け出がございましたのでご報告いたします。 

 会議に先立ちましてお願い申し上げます。本日、議会開催中に、管理組合の広報用及び報

道機関の写真を撮らせていただきたいと思います。それでは、よろしくお願いいたします。 

○副議長（村松金祐議員） おはようございます。本日は議長が欠席しておりますので、地

方自治法第１０６条第１項の規定により副議長の私が議長の職務を行います。よろしくお願

いいたします。 

 出席議員が法定数に達しておりますので、会議は成立いたしました。 

 ただいまから岳南排水路管理組合議会定例会を開会いたします。 

 本日の会議は、お手元に配付いたしてあります議事日程により進めます。 

                                     

日程第１ 会議録署名議員の指名 

○副議長（村松金祐議員） 日程第１ 会議録署名議員の指名でありますが、会議規則第３

５条の規定により議長において指名いたします。 

 会議録署名議員に 

９番   諸 星 孝 子 議員 

１番   望 月 健 一 議員 

 以上２名を指名いたします。 

                                     

日程第２ 会期の決定 

○副議長（村松金祐議員） 日程第２ 会期の決定についてを議題といたします。 

 本定例会の会期は、本日１日といたしたいと思います。これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 ご異議なしと認めます。よって本定例会の会期は本日１日と決定いたしました。 

 それでは、ここで本定例会に上程される提出議案の大綱説明を管理者に求めます。 

 管理者。 

○管理者（小長井義正君） 皆さん、おはようございます。お許しを得ましたので、本定例

会に上程いたします議案の審議に先立ちまして、一言御挨拶を申し上げます。 

 本日、本組合議会定例会を招集いたしましたところ、議員各位におかれましては、公私と

もに大変御多忙中にもかかわらず、御参集賜り、厚く御礼申し上げます。 
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 私は、昨年１２月２２日の富士市長選挙におきまして、市民の皆様の温かいご支援をいた

だき、当選をさせていただきました。このたび富士市長に就任し、また同時に、岳南排水路

管理組合規約に基づきまして、本組合の管理者に就任いたしました。岳南排水路の恒久的な

維持保全を目指し、精励いたす所存でございますので、ご指導、ご鞭撻をいただけますよう

何とぞよろしくお願い申し上げます。 

 ご存じのように、岳南排水路は、紙・パルプを初めとする産業のまちである富士、富士宮

市にとって極めて重要な施設であるとともに、市民の生活環境の維持保全にとっても不可欠

な施設であると認識いたしております。また、先人たちの英知によって生まれました大きな

地域財産であるため、管理者として、当然のことながら施設保全には万全を期し、適切なる

管理運営に対処してまいる所存でありますので、議員各位におかれましても一層の御理解と

御協力を賜りますようお願いを申し上げます。 

 それでは、本定例会に提案申し上げ、御審議を賜ります議案につきまして、私からその要

旨を申し上げます。なお、詳細につきましては後刻事務局から説明させますので、あらかじ

め御承知いただきますようお願いいたします。 

 初めに、議第１号平成２５年度岳南排水路管理組合会計補正予算（第２号）についてであ

りますが、７万５,０００円を減額し、予算の総額を歳入歳出それぞれ 

６億６,１２４万１,０００円とするものであります。 

 歳入におきましては、財産運用収入を減額し、歳出におきましては、岳南排水路基金積立

金及び施設管理費を増額いたしますが、総務管理費及び予備費を減額するものであります。 

 次に、議第２号平成２６年度岳南排水路管理組合会計予算についてでありますが、歳入歳

出の予算総額を６億６,２００万円とするものであります。 

 歳入におきましては、主財源であります使用料及び手数料を３億８,３９３万８,０００円

と見込んでおります。 

 また、歳出でございますが、総務費を５億６,４７９万９,０００円計上しております。 

 次に、議第３号岳南排水路の設置、管理、使用料等に関する条例の一部を改正する条例制

定についてでありますが、消費税法の一部が改正され、別段の定めがあるものを除き、平成

２６年４月１日から施行されることに伴い、所要の措置を講ずるものでございます。 

 以上、上程議案につきまして要旨のみ御説明申し上げましたが、御審議の上、議決を賜り

ますようお願い申し上げまして、私の概要説明とさせていただきます。以上であります。 

○副議長（村松金祐議員） 以上で管理者の説明を終わります。 

                                     

     日程第３ 議第１号平成２５年度岳南排水路管理組合会計補正予算に 



5 
 

          ついて（第２号） 

○副議長（村松金祐議員） 日程第３ 議第１号平成２５年度岳南排水路管理組合会計補正

予算（第２号）についてを議題といたします。 

 当局の説明を求めます。 

 局長。 

○局長（池田益朗君） ただいま上程されました議第１号平成２５年度岳南排水路管理組合

会計補正予算（第２号）につきましてご説明申し上げます。 

 議案書の２ページをお願いいたします。平成２５年度岳南排水路管理組合会計補正予算（第

２号）は、歳入歳出予算の総額から歳入歳出それぞれ７万５,０００円を減額し、歳入歳出そ

れぞれ６億６,１２４万１,０００円とするものでございます。 

 それでは、６ページ、７ページをお願いいたします。歳入でございます。 

 ２款１項１目利子及び配当金は、補正前の額５,１９３万４,０００円に７万５,０００円を

減額し、５,１８５万９,０００円とするものでございます。これは大口定期預金の利子の減

によるものでございます。 

 続きまして、歳出をご説明いたします。８ページ、９ページをお願いいたします。 

 ２款１項１目一般管理費は、補正前の額１億４,６０４万３,０００円に８４９万７,０００

円を減額し、１億３,７５４万６,０００円とするものでございます。これは給与特例減額支

給措置による減額、職員手当の減額、共済費の負担金率の改定等による減額、そして平成２

４年度会計決算確定に伴う公租公課費の減額によるものでございます。 

 ２款２項２目下水道管理費は、補正前の額５,１５０万円に２００万円を増額し、 

５,３５０万円とするものでございます。これは緊急対策工事が想定していた件数よりも数多

く対応することになったことによるものでございます。 

 １０ページ、１１ページをお願いいたします。４款１項１目岳南排水路基金積立金は、補

正前の額５,１８０万１,０００円に３,９９７万９,０００円を増額し、９,１７８万円とする

ものでございます。これは補正第１号で予備費に留保した前年度繰越金のうちの４,０００万

円を増額補正し、運用益の利子減分の２万１,０００円を減額補正し、基金に積み立てるもの

でございます。 

 ２目職員退職手当基金積立金は、補正前の額１,５１３万３,０００円に、大口定期預金の

利率が下がったことにより５万４,０００円を減額し、１,５０７万９,０００円とするもので

ございます。 

 次に、５款１項１目予備費は、補正前の額６,４３１万６,０００円に 

３,３５０万３,０００円を減額し、３,０８１万３,０００円とするものでございます。これ
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は基金への積増し及び予算の調整でございます。 

 以上、議第１号平成２５年度岳南排水路管理組合会計補正予算（第２号）につきましてご

説明させていただきましたが、よろしくご審議くださいますようお願い申し上げまして、説

明を終わります。 

○副議長（村松金祐議員） 当局の説明を終わります。 

 これから議第１号について質疑に入ります。―質疑もないようでありますので、質疑を

終わります。 

 これから討論に入ります。―討論なしと認め、討論を省略いたします。 

 これから採決に入ります。 

 議第１号平成２５年度岳南排水路管理組合会計補正予算（第２号）については原案どおり

決することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 ご異議なしと認めます。よって議第１号は原案どおり可決されました。 

                                     

日程第４ 議第２号平成２６年度岳南排水路管理組合会計予算について 

○副議長（村松金祐議員） 日程第４ 議第２号平成２６年度岳南排水路管理組合会計予算

についてを議題といたします。 

 当局の説明を求めます。 

 局長。 

○局長（池田益朗君） ただいま上程されました議第２号平成２６年度岳南排水路管理組合

会計予算についてをご説明申し上げます。 

 議案書の１５ページをお願いいたします。平成２６年度岳南排水路管理組合会計予算は、

第１条 歳入歳出予算の総額は、歳入歳出それぞれ６億６,２００万円とするものでございま

す。 

 第２条におきましては、地方自治法第２３５条の３第２項の規定による一時借入金の 高

額を１億円と定めるものでございます。 

 議案書の２０ページ、２１ページをお願いいたします。それでは、歳入から各款別に説明

させていただきます。 

 １款１項１目使用料でございますが、本年度は３億８,３９３万７,０００円で、昨年度に

比較いたしまして１,２８９万７,０００円、３.５％の増額でございます。 

 使用料収入の内訳ですが、今後の排水量の動向として大きな変動は見られないと予測し、

説明欄にお示ししてありますように、許可排水量、年間予測排水量の算出につきましては、
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基本料金の基礎となります許可排水量を１１２万３,０００立方メートル、従量料金の基礎と

なります実績排水量を２億５,６２０万立方メートルと見込みました。増額につきましては消

費税の増額分によるものでございます。 

 次に、占用料でございますが、岳南排水路敷地の占用料として、埋設物及び工作物設置等

に係る収入で、予算額は２３万７,０００円でございます。 

 １款２項１目手数料１,０００円は水質分析試験手数料を予定しております。 

 ２款１項１目利子及び配当金でございますが、これは岳南排水路基金及び職員退職手当基

金の基金運用利子で、前年度に比較いたしまして６万５,０００円減の５,１８６万９,０００

円でございます。 

 表紙が薄青色の議案参考資料－１の３ページをお願いします。３）基金執行状況がござい

ますのでお願いします。まず１の岳南排水路基金でございますが、前年度末現在高 

３５億１,８８４万３,３４６円で、これに対する運用利子を５,１７０万６,０００円見込ん

でおります。 

 次に２の職員退職手当基金は、前年度末現在高８,１４４万５,９２２円で、これに対する

利子を１６万３,０００円見込んでおります。 

 ２つの基金運用利子を合わせまして５,１８６万９,０００円でございます。 

 それでは、議案書の２０ページ、２１ページにお戻り願います。２款２項１目物品売払収

入は１,０００円を計上させていただきました。 

 ２２ページ、２３ページをお願いいたします。３款１項１目岳南排水路基金繰入金でござ

いますが、使用料収入の減収に伴い予算不足が生じてきます。このため、岳南排水路基金よ

り１億４,９００万円を取り崩し、施設改良費に充てるものでございます。昨年度に比較いた

しまして２,４００万円の減額でございます。 

 ２目の職員退職手当基金繰入金でございますが、本年度は２人の定年退職者がおります。

４,７１５万３,０００円の取り崩しをお願いするものでございます。 

 ４款１項１目前年度繰越金でございますが、昨年度と同額の３,０００万円を計上させてい

ただきました。 

 ５款１項１目預金利子は１,０００円を見込みました。 

 ５款２項１目雑入は３万８,０００円を見込みました。 

 以上で歳入の説明を終わらせていただきます。 

 続きまして、歳出を説明させていただきます。 

 ２４ページ、２５ページをお願いいたします。１款１項１目議会費は組合議会定例会２回

開催の所要経費３２万２,０００円を見込みました。 
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 次に２款１項１目一般管理費でございます。本年度は１億７,７０７万５,０００円で、昨

年度に比較いたしまして３,１０３万２,０００円の増額でございます。 

 それでは、説明欄に沿って説明させていただきます。１ 給与費のうち（４）一般職１３

人の人件費は１億４,３４５万７,０００円となっております。昨年度に比較いたしまして 

４,１８９万１,０００円の増額となっておりますが、２人分の退職手当をお願いしておりま

す。この人件費に係る資料といたしましては、３６ページから３９ページにかけまして給与

費明細書をお示ししてございますので、後ほどお目通しのほどお願いいたします。 

 次に２ 人事管理費（１）人事管理費８９９万円は、臨時職員１人と嘱託職員２人の共済

費、賃金及び富士市と共同設置しております公平委員会の負担金でございます。昨年度に比

較いたしまして６８５万８,０００円の減額となっておりますが、嘱託職員２人の減員分でご

ざいます。 

 次の（２）職員研修費１０５万９,０００円は、研修会への参加旅費及び負担金でございま

す。 

 （３）職員厚生費５３万８,０００円は、被服貸与、健康診断の費用でございます。 

 ２７ページをお願いいたします。説明欄でございますが、３ 事務管理費の（１）事務運

営費は組合事務運営の所要経費で、７４４万円でございます。主なものは、事務用品などの

消耗品のほか、印刷製本費、通信運搬費、富士市財務会計と接続されておりますシンクライ

アントの利用負担金などであります。 

 次に４ 財産管理費の（１）庁舎管理費は庁舎の維持管理経費で、３７１万円でございま

す。これは庁舎設備の保守点検に係る委託料や、通信機器のリース料などの経費でございま

す。 

 （２）の車両管理費は９２万９,０００円でございます。これは公用車の維持管理の経費で

ございます。 

 （３）用地管理費の４３９万円は管路施設用地の借地料でございます。 

 ５ 公租公課費の６１６万１,０００円は消費税でございます。 

 ２８ページ、２９ページをお願いいたします。次に２款２項１目排水管理費でございます。

これは岳南排水路の水質調査に係る所要経費で、２１４万５,０００円は昨年度に比較いたし

まして８３万５,０００円の減額でございます。 

 説明欄の（１）水質調査費の５８万５,０００円は、水質分析に係る消耗品及び器具類の購

入等でございます。 

 （２）硫化水素調査費１５６万円は、硫化水素計のセンサー等の消耗品費とＯＡ機器のリ

ース料などでございます。 
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 ３０ページ、３１ページをお願いいたします。２目下水道管理費５,０６４万５,０００円

は、昨年度に比較いたしまして８５万５,０００円の減額でございます。この科目は、排水量

の調査、施設の維持補修及び保守点検に係る所要経費でございます。その内容としましては、

夏季管内点検時に確認されました管渠損傷箇所の補修工事及び保守点検、施設の異常箇所の

早期発見、早期対処を行うための管内点検作業委託、それから下水道台帳システム等の保守

業務などでございます。 

 説明欄の１ 排水量管理費（１）排水量調査費１７４万８,０００円は、使用料のうち従量

料金の算定基礎となる実績排水量の検針業務に係る所要経費でございます。 

 ２ 下水道維持費は４,８８９万７,０００円でございます。このうち（１）維持補修費 

２,１１５万円は、人孔整備、足掛金物付替及び環境整備等に要する経常的経費のほか、管内

点検で新たに確認された損傷箇所の補修工事等に係る経費でございます。 

 （２）の保守点検費２,６６５万円は、昨年１１月開催の運営委員会で決定していただきま

した工場排水流入禁止期間の本年７月２８日月曜日から８月１日金曜日までの５日間で実施

される施設の調査点検及び改良工事などであります。主な内容ですが、管内点検とゲートの

点検等に要する経費、そのほか下水道台帳及び管路維持管理システムの保守、データ整備な

どの業務委託などでございます。 

 （３）の下水道管理事務費１０９万７,０００円は、維持管理に係る所要経費でございます。 

 ３目ポンプ場管理費は、今泉ポンプ場の運転管理に係る所要経費でございますが、本年度

は３,９１１万円で、昨年度に比較いたしまして６６７万円の増額でございます。増額の主な

要因は、重油地下タンクの防食工事及びＰＣＢ含有機器の処理費用によるものでございます。 

 説明欄の（１）維持補修費４４０万円は、今泉ポンプ場重油地下タンクの防食設置工事及

びポンプ場で緊急に必要になったときの補修工事に対応するための緊急対策工事の費用でご

ざいます。 

 ３２ページ、３３ページをお願いいたします。説明欄の（２）保守点検費は２,９５６万円

でございます。保守点検費の内容は、ポンプ場の運転管理業務委託及び電気機械設備の点検

作業等の委託でございます。 

 （３）ポンプ場管理事務費５１５万円は、主として電気料、工業用水使用料等の光熱水費

でございます。 

 続きまして、２款３項１目施設改良費は本年度２億９,５８２万４,０００円で、昨年度に

比較して９０万７,０００円の減額でございます。歳出予算総額の４４.７％を、また使用料

に対しましては７７.１％を占めております。 

 説明欄ですが、１ 管渠施設費の（１）保全対策事業費に２億７,８６０万円を計上してお
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ります。 

 ２ ポンプ場施設費の（１）保全対策事業費に１,６１０万円を計上しております。 

 この科目につきましては、議案参考資料－１によりまして説明させていただきますので、

議案参考資料－１の４ページをお願いいたします。４）平成２６年度主要事業概要でござい

ます。番号１から番号１２について説明させていただきます。管渠施設費における保全対策

事業でございますが、番号１の岳南排水路管渠劣化診断業務委託は、既設管の耐震診断を行

い、補強対策の資料を得るために、コンクリートの強度、中性化の深さ等を調査するもので

ございます。位置図につきましては５ページ、６ページにお示ししてございます。黄色の箇

所は既に実施した箇所で、桃色の箇所が今回実施する箇所でございます。２箇所ございます。 

 工事は全部で１０箇所予定しております。番号２から番号１０の管渠更生工事は、老朽化

した管渠施設の更生と耐震化を図るもので、６路線、９箇所を施工いたします。これら９箇

所の管径は５００ミリメートルから１,８００ミリメートルで、総延長５３７メートルを施工

いたします。位置図は７ページから１３ページにお示ししてございます。黄色の箇所は既に

実施した箇所で、桃色の箇所が今回施工する箇所でございます。 

 番号１１の岳南１号第１排水路富士宮工区廃止管路対策工事は、富士宮市浅間町地先の県

道富士富士宮由比線の昨年度接続替えを終了した既設管の廃止工事を行うものでございま

す。位置図につきましては１４ページにお示ししてございます。 

 番号１２の今泉ポンプ場耐震性能評価業務委託は、平成２６年度新たに耐震構造計算が発

表されるのに伴い、沈砂池及びポンプ井の細部について構造解析を行い、補強計画の検討資

料とするものでございます。位置図は１５ページにお示ししてございます。 

 それでは、議案書の３４ページ、３５ページをお願いします。続きまして、３款１項１目

利子でございます。一時借入金の償還金利子として１万円の科目設定をいたしました。 

 ４款１項１目岳南排水路基金積立金でございますが、運用益金の５,１７０万６,０００円

を積み立てようとするものでございます。昨年度に比較いたしまして９万５,０００円の減額

でございます。 

 ２目職員退職手当基金積立金は１,５１６万３,０００円で、内訳は、積立金が１,５００万

円、利子が１６万３,０００円でございます。昨年度に比較いたしまして３万円の増額でござ

います。 

 ５款１項１目予備費でございますが、昨年度に比較いたしまして１００万円増額の 

３,０００万円で計上いたしました。 

 以上、議第２号平成２６年度岳南排水路管理組合会計予算につきましてご説明いたしまし

たが、よろしくご審議くださいますようお願い申し上げまして、説明を終わります。 
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○副議長（村松金祐議員） 当局の説明を終わります。 

 これから議第２号について質疑に入ります。 

 ５番 大和田隆議員。 

○５番（大和田 隆議員） 説明を細かくしてくれましたので、さして聞く部分はないので

ありますけれども、ＰＣＢの処理という話がありましたので、これをもう少し具体的にお伺

いしたい。 

 もう１つは、この間、１０日に市長が記者会見をされた、不適切処理。予算の中で、当然

岳南排水路管理組合の議会においても事務費とか消耗品費とかさまざまな部分があるわけで

ありますが、この辺の対応について管理者から何か話があったのか、今後管理者としてこの

議会に対してどのように考えているかをお伺いしたい。 

○副議長（村松金祐議員） 局長。 

○局長（池田益朗君） まず、１点目のＰＣＢ処理についてでございますが、岳南排水路の

ポンプ場を建設した当時のキュービクル式高圧受電設備におきまして、使用しておりました

高圧コンデンサー２台につきまして、高濃度のＰＣＢを含んでいるということですので、平

成２６年度において処分をさせていただきたいという形で処理費を計上させていただきまし

た。 

 ２点目の不適切処理についてですが、新聞等でも拝見させていただきまして、部内会議で

報告を受けております。管理組合では需用費、備品費ですが、必要なものを当然計上させて

いただいて、それを予算執行しているという形で、予算計上しない場合は購入しておりませ

ん。その場合は次年度に要求して購入する形になっております。以上でございます。 

○副議長（村松金祐議員） ５番 大和田隆議員。 

○５番（大和田 隆議員） コンデンサー２台、今富士市で処理する工場はないんでしょう

か。横浜かどこかへ持っていくんですか。 

○副議長（村松金祐議員） 局長。 

○局長（池田益朗君） 愛知県に処理工場がございまして、そちらで処理する予定になって

おります。 

○副議長（村松金祐議員） ５番 大和田隆議員。 

○５番（大和田 隆議員） ＰＣＢはわかりました。 

 不適切処理。当然必要なものを買うわけですよ。富士市でもそうやってきたわけですから。

そういう部分では管理者としてはどう考えているのですか。ここではあくまでも部下にお任

せしている、あとは完全に任せているという感じでいいんでしょうか、捉え方は。 

○副議長（村松金祐議員） 管理者。 
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○管理者（小長井義正君） 今回、不適切な会計処理ということで新聞報道されたわけでご

ざいますが、富士市議会の関係者の皆様には会派代表者会議を通じてご報告をさせていただ

きました。きょうは富士宮市長さん、富士宮市議会の議員さん、また富士宮市の部長さんも

いらっしゃいますので、経緯についてご報告させていただきますが、総額として２４万円程

度となります。７品目で、主にデジタルカメラですとか、パソコン用キーボード、架台等の

本来備品として購入しなければならなかったものが、備品として十分な予算がなかったにも

かかわらず、購入をし、それを消耗品費として処理をしたということが発覚いたしました。 

 それにつきましては、今回１つの課なんですけれども、今後の対応も含めまして私として

も重く受けとめ、全ての部、課に対して過去３年間にわたりそのような不適切な会計処理が

なかったかどうかを調べ、２月２８日までに報告させるということで今調査を進めていると

ころでございます。現在、調査中でございますけれども、そのような経過でございます。 

 先ほど、局長がお答えいたしましたとおり、早速、岳南排水路管理組合でも調査をいたし

ました。今後、再発防止、または職員の綱紀粛正という部分においてもしっかり取り組んで

いかなければならないと思っております。再発防止策につきましては、より具体的な対応も

考えていかなければならないと思っていますので、それにつきましては、今後調査を経て、

対応策につきましても早急に取り組んでいきたいと思っております。 

 この管理組合におきましても、必要があればその対応策を導入していくこともあり得ると

考えております。それにつきましては議員各位の皆様のお考え等もお寄せいただければと思

います。以上でございます。 

○副議長（村松金祐議員） ５番 大和田隆議員。 

○５番（大和田 隆議員） わかりました。基本的に、今回のような問題においても、内部

の中ではなかなか出にくい。特に管理組合では、管理組合の中で調べたとしても、仲間内で

すから非常に難しい部分があると思います。今回の件でも、監査が気がついたわけではない

わけですから、そういう部分は精査すると非常に難しいと思うんですね。そういった意味で

は、公金の使途についてしっかり教育していかなければならないでしょうし、防止策もしっ

かりとるべきであると思います。富士市を含めて、この管理組合もそうなんですけれども、

それらの防止策というのは期待して見ていきたいなと思っています。以上です。 

○副議長（村松金祐議員） １番 望月健一議員。 

○１番（望月健一議員） 歳入についてちょっとお尋ねしたいのですけれども、 近景気が

低迷しているですとかいろいろな問題があるんですけれども、平成２６年度は歳入で今年度

に比べ、１,２８９万７,０００円を増額しているわけですね。昨年は大手の企業の生産縮小

がありましたが、この増額は、これから製紙会社の排水量は、景気回復することなく今まで



13 
 

と同様な企業経営の中で使われていくと思うんですが、こういう見通しの中でやられたのか。 

○副議長（村松金祐議員） 局長。 

○局長（池田益朗君） 昨年度は大手企業の縮小等がありましたが、平成２６年度におきま

しては、今後大きな変動はないと予測をしております。したがいまして、排水量につきまし

ても同じく大きな変動はないだろうと考えております。今回の増額につきましては、３％の

消費税増額分を見込んでおります。以上でございます。 

○副議長（村松金祐議員） １番 望月健一議員。 

○１番（望月健一議員） 外国の製品に押されたりですとか、地場産業である製紙会社が非

常に苦戦していると言われていますよね。ぜひ景気が回復して排水量が確保できるように、

今、製紙会社にも現状を確保していただきたいと思います。 

○副議長（村松金祐議員） ６番 影山正直議員。 

○６番（影山正直議員） ３２ページ、３３ページの施設維持改良費ですが。平成２５年度

の施設改良工事において、地元の事業所が入札で参入できたんですけれども、平成２６年度

の今後の計画では、やはり地元の事業所が参入できる機会というものはあるのかどうか伺い

ます。 

○副議長（村松金祐議員） 局長。 

○局長（池田益朗君） 昨年度に続きまして本年度は２件ほど地元の事業者を参入という形

で考えております。昨年度よりも施工延長を延ばしまして、さらに工期内における施工監理

状況を確認していきたいと思っております。以上でございます。 

○副議長（村松金祐議員） 質疑も出尽くしたようでありますので、質疑を終わります。 

 これから討論に入ります。―討論なしと認め、討論を省略いたします。 

 これから採決に入ります。 

 議第２号平成２６年度岳南排水路管理組合会計予算については原案どおり決することにご

異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 ご異議なしと認めます。よって議第２号は原案どおり可決されました。 

                                     

     日程第５ 議第３号岳南排水路の設置、管理、使用料等に関する条 

          例の一部を改正する条例制定について 

○副議長（村松金祐議員） 日程第５ 議第３号岳南排水路の設置、管理、使用料等に関す

る条例の一部を改正する条例制定についてを議題といたします。 

 当局の説明を求めます。 
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 局長。 

○局長（池田益朗君） ただいま上程されました議第３号岳南排水路の設置、管理、使用料

等に関する条例の一部を改正する条例制定についてご説明申し上げます。 

 先ほど管理者から総括説明がされておりますので、直ちに内容説明をさせていただきます。 

 岳南排水路の設置、管理、使用料等に関する条例の一部を改正する条例制定についてであ

りますが、社会保障の安定財源の確保を図る税制の抜本的な改革を行うための消費税法の一

部を改正する等の法律が平成２４年８月２２日に公布され、消費税法の一部が改正され、平

成２６年４月１日から施行されることに伴いまして、所要の改正を行うものでございます。 

 改正の内容につきましては、岳南排水路使用料及び水質分析手数料について、現行消費税

５％の総額表示から８％の総額表示に改めるものでございます。 

 表紙が黄色の議案参考資料－２の１ページ、新旧対照表をお願いいたします。 

 第１０条でございますが、第１項中「１万２,６００円」を「１万２,９６０円」に改め、

同項第１号中「１０円８１銭５厘」を「１１円１２銭４厘」に改め、同項第２号中 

「１円２６銭」を「１円２９銭６厘」に改めるものでございます。 

 第１７条の２でございますが、第１項第１号中「７３５円」を「７５６円」に改め、同項

第２号中「３,１５０円」を「３,２４０円」に改め、同項第３号中「３,６７５円」を 

「３,７８０円」に改めるものでございます。 

 また、附則の第３項でございますが、「１万２,６００円」を「１万２,９６０円」に、 

「１万８０円」を「１万３６８円」に、「１０円８１銭５厘」を「１１円１２銭４厘」に、 

「８円６５銭２厘」を「８円８９銭９厘２毛」に、「１円２６銭」を「１円２９銭６厘」に、

「１円８厘」を「１円３銭６厘８毛」に改めるものでございます。 

 議案書の４１ページをお願いいたします。附則の第１項でございますが、この条例の施行

日を平成２６年４月１日とするものでございます。 

 なお、附則の第２項でございますが、検針日の関係により、徴収する使用料は 

平成２６年５月分からの適用とするものでございます。 

 以上、議第３号岳南排水路の設置、管理、使用料等に関する条例の一部を改正する条例制

定につきましてご説明いたしましたが、よろしくご審議くださいますようお願い申し上げま

して、説明を終わります。 

○副議長（村松金祐議員） 当局の説明を終わります。 

 これから議第３号について質疑に入ります。―質疑もないようでありますので、質疑を

終わります。 

 これから討論に入ります。―討論なしと認め、討論を省略いたします。 
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 これから採決に入ります。 

 議第３号岳南排水路の設置、管理、使用料等に関する条例の一部を改正する条例制定につ

いては原案どおり決することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 ご異議なしと認めます。よって議第３号は原案どおり可決されました。 

 以上をもちまして、本定例会に付議されました事件は全て終了いたしました。よって本日

の会議を閉じ、岳南排水路管理組合議会定例会を閉会いたします。 

午前１０時５０分 閉 会 
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地方自治法第１２３条第２項の規定に基づき署名する。 

 

 

 

  平成２６年 ３月１２日 
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